

Date de dépôt : 19 novembre 2010

Pétition

concernant la suppression des Proxibus dans certains secteurs du réseau TPG

Mesdames et
Messieurs les députés,

Nous soussignés déplorons le fait qu'on puisse envisager la suppression des « Proxibus » dans certains secteurs du réseau.

Ce service est vraiment indispensable dans la campagne genevoise surtout pour beaucoup de personnes âgées et certains travailleurs.

Nous demandons le maintien de ce service pratique, sympathique et écologique.

N.B. 1 signature*
*p.a Monsieur Janet Walser
Chemin d'Archamps 13
1257 La Croix-de-Rozon*

** Ce même texte sans être formellement adressé au Grand Conseil a également été signé par 352 personnes*